

Etrange exactitude

L'OVNI de Billy-sur-Oisy apparaît toujours entre 22 heures et minuit

On a tendance à prendre quelque peu à la légère, très souvent les propos des gens qui ont vu de leurs yeux des OVNI. Récemment dans l'Yonne, de nombreux témoins ont pu observer un de ces fameux objets volants non identifiés, et c'est maintenant dans la Nièvre, à Billy-sur-Oisy, à 10 km de Clamecy, qu'une dizaine de personnes ont pu, tout à loisir, observer un des ces objets. C'est depuis le 10 février, et tout à fait par hasard, qu'un habitant du village a découvert « une forme, à un niveau inférieur aux étoiles ». Cet objet présente plusieurs particularités qui le différencient de ce que l'on observe d'habitude.

Il apparaît régulièrement entre 22 heures et minuit, direction Est, c'est-à-dire vers Vézelay et surtout il est immobile. Il a, au cours du mois passé légèrement évolué vers le Sud, et il se situerait un peu plus haut, à présent, à

une altitude que l'on pourrait évaluer (mais tout est relatif) à 3 000 mètres. Les premiers jours, il se présentait sous une forme arrondie, apparaissant de la taille d'une assiette. Actuellement il semblerait que sa forme soit plutôt triangulaire. A l'origine, il était orangé, vert et semblait clignoter.

D'après d'autres témoignages, il y a une quinzaine de jours, on aurait vu distinctement une grosse boule qui s'élevait dans le ciel, en décrivant un demi-cercle.

Alors, on se perd en conjectures et toutes les hypothèses sont envisagées. Il faudrait, afin d'éclaircir un peu ce mystère (car c'en est un) disposer de lunettes suffisamment puissantes et d'appareils photos adéquats. Les sondes et ballons météo ne semblent pas, d'après les services concernés pouvoir correspondre aux descriptions de l'objet.

A. D.